

Tiraditos

Tiraditos

(<https://www.contrareplica.mx/opinion>)

Columnas (<https://www.contrareplica.mx/opinion>) martes 13 de agosto de 2019 - 03:15

LOS BUENOS OFICIOS DE RENÉ JUÁREZ

• Quien siempre pone por delante la buena política y sus dotes de negociador, es el coordinador de los diputados federales del PRI, René Juárez Cisneros. Y así lo demostró el pasado fin de semana al alentar a su grupo parlamentario a acudir a votar en el proceso interno del tricolor a fin de abonar a la unidad. “Sólo con buena política; la que construye, la que entiende la pluralidad como oportunidad, construiremos la unidad para que salgamos fortalecidos. Nada ni nadie puede lastimarnos cuando caminamos juntos”, dijo el guerrerense.

LUIS ESTRADA EN EL WSJ

• Vaya que ha permeado el análisis de la conferencia mañanera del Presidente que realiza todos los días Luis Estrada, al grado de que The Wall Street Journal retomó las estadísticas, gráficas e infografías que realiza SPIN. Con todo ese trabajo, el diario estadounidense explica a sus lectores cómo se llevan a cabo los encuentros de AMLO con los medios de comunicación y sin duda, son los datos precisos de la empresa consultora que dirige Estrada los que dejan muy claro de cómo está el panorama.

MINI RECIBIMIENTO A CAMPEONES

• Resulta que el magnífico desempeño de los atletas mexicanos en los Juegos Panamericanos de Lima fue reconocido ya al llegar a México por parte del titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño. Y no es por demeritar el esfuerzo del funcionario, pero hasta los deportistas se extrañaron que él fuera el encargado del Gobierno federal para recibirlos en el aeropuerto. ¿En serio no había nadie de más alto nivel que diera la bienvenida a los jóvenes?

DURAZO ESCUCHA A LOS GÓBERS

• Quienes por fin tuvieron a un buen interlocutor en el Gobierno federal, fueron los gobernadores del país y ese funcionario se llama, Alfonso Durazo. Ayer en la reunión de la Conago con el Gabinete de Seguridad alcanzaron un acuerdo para modificar la fórmula de distribución de recursos y dar cuerpo a un fondo de 42 mil millones de pesos para el fortalecimiento de las policías en la esfera municipal.

MUCHA PRISA

• Vaya urgencia del Gobierno capitalino por la aprobación de la Ley de Participación Ciudadana, pues dos horas después de su aprobación en el Congreso, fue publicada en la Gaceta de la Ciudad de México. Todo esto después de concluir la sesión extraordinaria luego de seis horas de discusión y en donde, gracias a la presión de vecinos y de la oposición, el dictamen fue modificado por Morena para ceder en los temas de la integración de comités y el presupuesto participativo. ¡Adiós tómbolas, pues!